

ANTOIGNÉ, HAUT LIEU DE LA MÉTALLURGIE À SAINTE JAMME SUR SARTHE

Jeudi 30 : Nous étions 57 marcheurs pour 7 KM, à travers le village de « CHAPPEEVILLE » et dans la campagne environnante - Ensuite, 48 à visiter pendant 2 h 00 le musée des « fondeurs »



L'implantation d'une forge sur le site d'Antoigné, à Sainte Jammé sur Sarthe, au XVIIème siècle, n'est pas le fruit du hasard : la ressource en matières premières guide toujours l'installation d'un site de production. Ainsi, le site d'Antoigné réunit toutes les conditions pour l'aménagement d'une industrie du feu à partir du XVIème siècle: une rivière pour la force hydraulique, du bois pour le charbon et non loin de là, à La Bazoge, un affleurement de ferrite pour le métal.



Photo de famille avant le départ pour 7 KM



Les maisons ouvrières construites à l'ère Chappée

C'est parti pour la ballade



Consignes avant le départ

L'ancêtre du CUBILOTT ou **BAS FOURNEAU**



Après la rando, visite du musée des Fondeurs

Médaille brute de fonderie



Pour couler le métal dans les moules



La fameuse cuisinière Chappée

Découvrez tout sur la fonderie Chappée sur : <http://www.fondeursdantoigne.com/>